

Geschenkübergabe an René und Katrin

Im Rahmen der letztjährigen Jahresabschlussfeier der Ostborussen am 27.12.2013 am Stausee überreichten wir René und seiner Frau Katrin das Geschenk. Im Laufe des Jahres hatten viele Mitglieder unseres Fanclubs während den Fahrten Geld zusammengelegt, um sich mit diesem für die beispiellos gute Arbeit von René für die Belange des Fanclubs zu bedanken.

Neben einem Bilderrahmen, auf denen die schönsten Fotos und Erlebnisse des Jahres 2013 festgehalten wurden, und zwei Kunstdrücken übergaben wir den beiden einen Briefumschlag mit 500€. Beide zeigten sich begeistert von den Bildern und vor allem der Höhe des Betrags, welcher zusammengekommen ist. „Das ist wiederum ein überwältigendes Zeichen des Fanclubs! Auch wenn ich die ganze Arbeit immer wieder gerne mache ist es schön, dass dies so gewürdigt wird!“ sagte René. „Von diesem Geld werden wir im Januar seit langer Zeit mal wieder ins Trainingslager nach Spanien reisen.“ freute sich Katrin auf den bevorstehenden BVB-Urlaub.

Ein paar dankende Worte wollte die Familie Staudacher dann gerne noch loswerden: „Wir sind überglücklich, dass wir solche Freunde und Mitglieder haben. Vielen vielen Dank für das Geschenk! Auf diesen Fanclub mit so einem Zusammenhalt kann man einfach nur stolz und dankbar sein.“

Abschließend möchte auch ich mich nochmal bei allen Ostborussen bedanken, die an dieser Sache mitgewirkt haben. Ohne Euch wäre so etwas nicht möglich gewesen!!!

Julien Spreda

